



La capilla barroca de Elda

05/08/2023



La demolición del templo en 1937, en el contexto de la guerra civil; la construcción del nuevo templo (1941-1944); y la alineación urbanística de las calles colindantes, especialmente la apertura de la calle San Francisco, borraron para siempre el recuerdo de la capilla barroca de la Virgen de la Salud.



Vista de la antigua iglesia de Santa Ana, de Elda, desde el castillo. Se observa el volumen exterior de la capilla de la Virgen de la Salud y la pequeña cúpula sobre tambor, con linterna superior, que coronaba la capilla